

6 Marzo, 2013 - 18:37

blog de Yolanda Morales

Mea culpa de banca en caso Coahuila

Hace varias semanas, la analista de Standard & Poor's, Daniela Brandazza me comentó que los bancos eran corresponsables del endeudamiento de los estados y municipios.

La aseveración propició que el mismísimo director general de Interacciones, Gerardo Salazar, me otorgase una entrevista telefónica para subrayar que no solo eran corresponsables... sino responsables al acreditar a los gobiernos subnacionales.

La cartera vencida de Interacciones en estados y municipios alcanza el 0.16% y la cartera quebrantada en el segmento es cero.

Puede estar vencida temporalmente, puede estar morosa un rato pero "eventualmente no hemos quebrantado un solo peso prestado a ningún estado o municipio en los 20 años que tiene el banco", me dijo.

Su dicho es relevantísimo, si tomamos en cuenta que Interacciones es el banco que tiene la mayor proporción de cartera colocada en el segmento.

Aclara que Interacciones no es el principal acreedor de los tres niveles del gobierno del país, pero sí es el banco especializado en el segmento.

"En términos absolutos, quien más presta es BBVA Bancomer; el segundo es Banorte y el tercero nosotros. Pero como porcentaje de activos sí somos el banco que más presta", precisa.

Pues bueno, hace un par de horas, el presidente de la Asociación de Bancos de México, Luis Robles Miaja, reconoció ante legisladores que en el caso particular de Coahuila, y citó un cable de Notimex "los bancos y el Buró de Crédito son corresponsables de su endeudamiento, pues registraron los créditos pero no los acumularon o agregaron".

>¿Obvio? Por supuesto. ¿Oportuno? Claro que no. Su dicho habría sido mucho más relevante en septiembre del 2011.